
 

                                                                   

令和７年 ３月 31 日  

 

会 議 録 

 

 

審 議 会 等 の 名 称  第 24 回かんなみ仏の里美術館運営審議会  

庶務を担当する所属 教育委員会生涯学習課  

会 議 の 開 催 の 日 時 令和７年３月 27 日（木）  午前・午後２時 00 分 

会 議 の 開 催 場 所  函南町文化センター特別会議室  

出席者（職・氏名）  

 

会 長 関本 光泰  

副会長 富永 和彦  

委 員 栗生 明、岩佐 光晴、佐藤  聡彦、  

加藤  章裕、薄井  充裕  

事務局 教育長   久保田  浩子  

美術館長  矢田 長春  

    生涯学習課  

     課 長  森田 裕之  

     係 長  戸田 英佑  

     係 長  梅原 彰祐  

酪農王国（株）        伊藤  様 

道の駅伊豆ゲートウェイ函南  田中  様 

 

議 題 

（１）報告事項  

  ア 入館者数等の推移と運営データについて  

  イ 令和６年度事業計画及び実施状況について  

（２）審議事項  

  ア 令和７年度事業実施計画について  

（３）その他 

  ア ３次元データの活用について  



審 議 内 容 

（１）報告事項  

  ア 入館者数等の推移と運営データについて  

  イ 令和６年度事業計画及び実施状況について  

 報告事項について事務局から説明した。ＪＲさわや

かウォーキングについて、非常に誘客力の高いイベン

トなので今後も継続して誘致し、併せて美術館への入

館を促す催しを実施するとよいとの評価をいただい

た。また、子どもの入館者数が少ないので、子どもに

興味を持ってもらう取り組みや、家族連れを誘致する  

取り組みが必要ではという助言があった。例として、

食べ物、飲み物を上手く活かすといったアイディアが

あげられた。 

 

（２）審議事項  

  ア 令和７年度事業実施計画について  

 審議事項について事務局から説明した。「ボランテ

ィアガイド養成オープン講座」について、ボランティ

アガイドの人数や稼働状況、平均年齢等について質問

があった。また、「出張図書館 in 仏の里」については、

図書館と美術館の連携という点において、よい取り組

みであるとの評価を得た。  

 令和７年度事業実施計画については、賛成多数で承

認された。 

 

（３）その他 

  ア  ア ３次元データの活用について 

資料に沿って担当から説明した。仏像に興味を持つ

きっかけをつくるためのツールとして、美術館にタッ

チパネルを設置して来館者が自由に使用できるよう

にしたり、インストラクターのような人を配置して、

教わりながら仏像をあらゆる角度から見る体験をし

たりしてもらうとよいのでは、という意見があげられ

た。また、同時に、仏像に接する態度について考える

ことも必要との意見があった。  

 

 イ 酪農王国（株）伊藤様から報告事項  

 「あみにょん焼き」がグッドデザイン賞と静岡県新

商品セレクション金賞を受賞したこと、「あみにょん

焼き」を紹介する歌と動画が製作・公開されたこと、

「あみにょん焼き」の４個入り箱が発売予定となった

ことが報告された。  

 

 その他、生涯学習課梅原係長から施設管理面での報

告があった。 

 

 



備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


